

「日本でいちばん大切にしたい会社」受賞！



日本でいちばん大切にしたい会社大賞
松川電気など表彰

大切にしたい会社大賞

日本でいちばん大切にしたい会社大賞（人を大切にする経営学会など主催）の表彰式がこのほど、都内で開かれた。社員や顧客の幸せを重視した経営を実践する全国30社の功績をたたえた。電気設備工事などを手がける松川電気（浜松市

中央区）が中小企業基盤整備機構理事長賞に輝いた。

同社は充実した福利厚生や長年にわたる地域貢献活動が高く評価された。賞状と記念の盾を受け取った小澤邦比呂社長は「今後も地域から必要とされ、地域に応援してもらい、地域の役

ともに、社員がいつまでも県内関係ではこのほか、審査委員会特別賞にエネジン（浜松市中央区）、税理士法人東海浜松会計事務所（同）、丸長鍍金（静岡市清水区）が選ばれた。14回目の今回は過去最多となる185社の応募があつた。



人を幸せにする経営を実践している企業として、エネジンが審査委員会特別賞を受賞しました！この受賞を機に、社員・お客様・お取引様・地域社会・次世代に、今まで以上に「ありがとう」と言っていただけるような経営を推進していきます。

令和6年(2024年)4月23日(火) 静岡新聞

